



Géologie au service de la société

Notre Président Claude Mauron salue les 28 membres qui ont trouvé le chemin de la Grenette en ce mercredi midi et se réjouit de l'intérêt que suscite parmi eux la conférence de ce jour, « **Géologie au service de la société** ». Il donne une bienvenue chaleureuse à notre conférencier M. Olivier Lateltin. C'est le frère de notre membre Eric, « mais sans Botox » comme il tient à le souligner. Il dirige le Service géologique national au sein de l'Office fédéral de topographie (SWISSTOPO).

Claude remercie Pascal Hirt de nous avoir offert l'apéro du jour et nous communique les excuses de membres empêchés d'être présent : Christophe Aegerter, Yves Capitaine, Jean-Luc Quartenoud et Claude Regamey.

Est également absent Olivier Loukidis, actuellement en France pour avoir perdu sa maman; en l'honneur de la défunte, et pour exprimer notre sympathie avec Olivier, nous nous levons pour un moment de silence.

Par ailleurs, les familles de feu nos membres Emmanuel Schmutz et Jean-Gabriel Digier nous remercient des nombreuses marques de sympathie que le club et ses membres ont manifestées lors de ces trois décès survenus récemment (Jean-Gabriel ayant perdu son fils Jean-François en début-octobre). (Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



Voyage Cinque Terre du 10 au 13 mai 2018

ANNIVERSAIRES...

...de novembre :

Yves Capitaine le 1

Louis Bourgnicht le 8

Johannes Gerzabek et
Benoît Stempfeler le 19

Marc Baudin le 27

MEMBRES PRÉSENTS

28 membres

APÉRITIF

Offert par Pascal Hirt ; un grand
merci !

-

À SUIVRE...

Le 5 décembre à 12h00 à la
Grenette, rencontre amicale

Le 12 décembre à 18h30 au
Domino, apéro

NOS GLOBETROTTERS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

Le mercredi 19.12.2018
Soirée de Noël AVEC DAMES

NOS VISITEURS



Suite de la page 1

Sur une note plus positive : notre ami et membre Raphaël Barras est de retour à la maison après son séjour à l'HCF.

Après nous avoir rappelé les prochaines échéances et les anniversaires du mois de novembre (voir en bas de la page 1), Claude passe la parole à notre conférencier qui nous brosse un tableau passionnant de l'influence quotidienne qu'exercent les phénomènes géologiques sur notre vie et notre société sans que le commun des mortels ne s'en rende compte. En réponse à une question, il indique que, selon toute probabilité et à terme, notre Canton sera frappé par un séisme de magnitude 5 et que depuis 1970 environ nos bâtiments sont construits pour résister à un tel impact sans dommage structurel.

Un résumé succinct de cet exposé sera accessible sur notre site.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Le comité à siégé ce matin. Il a accordé un congé d'un an à Joseph Eigenmann et Benoît Stempf, pour des raisons professionnelles.

Compte tenu de la démission, avec effet à la fin 2018, du bulletinier en chef, Willy Hold, une solution de rechange va être prise et le club en sera informé lors de notre prochaine réunion. Willy est remercié pour les services rendus.

La parole n'étant plus demandée, le Président clôt la réunion et nous donne rendez-vous pour la semaine prochaine lors d'un lunch amical.

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de novembre de notre Gouverneur ... suite



Eradication de la Polio, un combat sans relâche ?

...Alors, ne fléchissons pas, poursuivons nos soutiens, sachant que la Fondation RI et nos partenaires multiplient nos financements, demeurons engagés, redoublons nos efforts, pour éradiquer auprès des enfants ce fléau de la planète.

On compte sur NOUS !

Avec l'appui d'Oliver Rosenbauer,
responsable Polio+ D1990/1980/2000

DG Christian Colqhoun

*Lake District, UK - Octobre 2017 - www.pedat.ch /
© Photo Philippe Pédat*

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100